



## Recuerdan diputados del PRI a Gonzalo Martínez Corbalá

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE MÉNDEZ).- El PRI en la Cámara de Diputados recordó a Gonzalo Martínez Corbalá y su papel histórico como embajador de México al salvar vidas durante el golpe de Estado en Chile, acción que fue comparada ayer con la del empresario Óscar Schindler durante el Holocausto y la del cónsul Gilberto Bosques con los exiliados de la República.

Durante la conferencia Gonzalo Martínez Corbalá y la diplomacia mexicana para el exilio, que se convocó en el contexto del 50 aniversario del golpe de Augusto Pinochet, el decano de la cámara Augusto Gómez Villanueva contó que el ingeniero fue el único diputado



priista de la 46 Legislatura que votó contra la iniciativa de Gustavo Díaz Ordaz, que instauró el delito de disolución social contra líderes obreros que utilizaran el recurso de huelga.

<https://tinyurl.com/4c28mpj5>